

**Zeitschrift:** Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse  
**Band:** 2 (1956)  
**Heft:** 20  
  
**Rubrik:** Cercle commercial suisse de Paris

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 09.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Confédération Helvétique de 15.000 francs, est incapable de faire face à ces frais de restauration. Les Chambres fédérales vont se voir bientôt demander un crédit de 600.000 francs à cet effet. Espérons que nos députés comprendront l'importance qu'il y a à les accorder rapidement. La Maison suisse marche admirablement, l'atmosphère y est excellente, de nombreuses conférences y ont eu lieu cette année, données par des personnalités françaises sur des sujets les plus divers. M. Beucler, son dynamique directeur, me disait récemment qu'il n'avait jamais d'affaires disciplinaires à régler. Notre Fondation est réputée dans la Cité comme une des maisons où l'on travaille dans le calme et en même temps joyeusement. Son emplacement, en retrait du boulevard, en plein para, est parfait et c'est une des maisons de la Cité universitaire où l'on peut le mieux se plonger dans l'étude. On ne comprendrait pas ici, au moment où les finances de la Confédération sont si florissantes, qu'on lésinât à Berne pour permettre à ce foyer intellectuel helvétique, au centre des Maisons universitaires internationales, de sortir bientôt de son délabrement actuel. Il doit pouvoir offrir à nos étudiants un pavillon dont ils aient patriotiquement le droit d'être fiers.

Robert VAUCHER.

## Swissair

Récemment, la Compagnie Swissair avait convié de nombreuses personnalités du Tourisme, du Transport et du Journalisme, ainsi que d'agences de voyages, à célébrer le 25<sup>e</sup> anniversaire de sa fondation et l'inauguration de sa nouvelle escale à Paris, 38, avenue de l'Opéra.

M. Walter Berchtold, Président Directeur Général, M. Ambord, Vice-Président Directeur Commercial, M. Marc Morel, Directeur Général pour la France, assisté de M. Ulmer, Chef de la nouvelle Agence, et de M. Schneider, Chef des Services Commerciaux, reçurent leurs invités dans le cadre élégant et unique des Bureaux Swissair, Place de l'Opéra, désormais Siège Administratif de la Compagnie. En effet, le personnel de réception et de réservation, dont on se plaît à reconnaître le sens du bon accueil, reçoit désormais dans la boutique claire et moderne aménagée 38, avenue de l'Opéra.

Au cours de cette réception, le premier exemplaire du « Swissair Journal » a été diffusé. Sa lecture a permis de constater les progrès surprenants réalisés au cours de ces 25 années d'exercice par la Compagnie Swissair, toujours à l'avant-garde quant au matériel utilisé et à la qualité du service offert à la clientèle.

On a appris notamment qu'au cours de l'été Swissair a mis en service, sur ses lignes européennes, le « Convair Metropolitan » équipé du fameux radar de bord qui permet de « voir » par tous les temps, de jour et de nuit, à une distance de 250 kilomètres et d'éviter de la sorte les zones de turbulence. Quant au « Douglas Seven Seas », deux seront déjà livrés fin 1956, les deux autres en cours d'année 1957. Par ailleurs, Swissair doit créer une ligne vers Tokio et porter à deux sa fréquence hebdomadaire vers l'Amérique du Sud.

## Cercle Commercial Suisse de Paris

### Cours du soir

Les Cours du Soir recommenceront le premier octobre. Ils auront lieu une fois par semaine, durant deux heures consécutives, comme les années précédentes. Les cours de langues prévus sont : le français, l'anglais, l'allemand, l'italien et l'espagnol.

Si le nombre nous le permet, nous envisageons de former également un cours de comptabilité et de sténographie (système Stolze Schrey). Les cours sont divisés en trois catégories :

*Premier degré.* — Débutant. Grammaire, lectures expliquées, conversation facile.

*Deuxième degré.* — Moyen. Pour les élèves ayant de bonnes notions de la langue choisie — révision, thèmes et versions, lectures expliquées, éléments de correspondance générale, conversation.

*Troisième degré.* — Supérieur et de perfectionnement. Correspondance générale et commerciale, causeries contradictoires, littérature.

Les inscriptions seront reçues :

Tous les jours de 9 heures à midi et de 14 heures à 18 heures (sauf le samedi après-midi) au Secrétariat de l'Ecole, 10, rue des Messageries.

Mardi 25 septembre : de 20 h. 30 à 21 h. 30.

Samedi 29 septembre : de 15 heures à 17 heures.

Il faut un minimum de cinq étudiants pour former un cours. Le prix du cours est de 1.600 francs pour quatre mois, payables à l'inscription. Les horaires des cours, ainsi que toutes les autres communications seront affichés dans la vitrine devant le bureau de la Commission de l'Enseignement (premier étage à l'intérieur). Les cours du soir sont réservés uniquement aux membres du Cercle Commercial Suisse. Les personnes n'étant pas encore membres de cette Association peuvent donner leur adhésion au moment de l'inscription au cours. La cotisation annuelle de sociétaire est actuellement de 800 francs minimum. Les adhésions sont également reçues dans la journée au Secrétariat II.

---

### Le Carnet du Messenger Suisse

ouvert à tous les abonnés

### Mariage

Monsieur et Madame Léonide Gitkoff ont l'honneur de vous faire part du mariage de leur fils Serge avec Mademoiselle Jacqueline Cappelletti.

---

*Le Messenger Suisse de Paris est votre journal.  
Faites-le connaître à ceux de vos compatriotes et amis qui l'ignorent.*